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ACTA No. 010 de 2008 
 

FECHA:   Villavicencio., 4 de Julio de 2008 

 

HORA:   De las 3:25 p.m. a las 3:45 p.m horas. 

 

LUGAR:  Sala de Juntas de la Rectoría de la Universidad de los Llanos 

 

ASISTENTES:   Adriana Molina Mantilla, Presidenta 

   Gabriel Romero Caicedo, Representante de la Directiva Académica 

   Cristóbal Lugo López, Representante de los Profesores 

   Jonathan Trochez, Representante de los Estudiantes 

Oscar Armando Alejo Cano, Representante de los Egresados 

Luis Ernesto Rey Montenegro, Representante del Sector Productivo 

  Yolanda Bustos Castro, Secretaria del Consejo Superior Universitario 

 

AUSENTE:  Dr. Jairo Iván Frías Carreño, Rector  

 

ORDEN DEL DIA: 

 

1.- Llamado a lista y verificación de quórum 

 

2.- Lectura y Aprobación de Actas 

 

 Acta No 020 de 2007 

 Acta No 002 de 2008 

 Acta No 003 de 2008 

 Acta No 004 de 2008 

 Acta No 005 de 2008 

 Acta No 006 de 2008 

 Acta No 007 de 2008 

 Continuación Acta No 007 de 2008. 

 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN: 

 

Se establece comunicación telefónica con la Presidenta del Consejo Superior Universitario, 

posterior a esto, La Secretaria del Consejo procede a dar lectura al orden del día e informa que el 

Rector doctor Jairo Iván Frías Carreño, por encontrarse fuera de la ciudad. 

 

Se aprueba el orden del día, tal como se presentó en la citación a la presente sesión. 

 

1.- Llamado a lista y verificación de quórum 

 

La Secretaria del Consejo Superior Universitario, informa a la señora Presidenta Adriana 

Molina Mantilla, que existe quórum suficiente para sesionar, deliberar y decidir en esta reunión. 

 

2.- Lectura y Aprobación de Actas 



UNIVERSIDAD DE  LOS LLANOS 

CONSEJO SUPERIOR UNIVERSITARIO 

 

 

 

ACTA No. 010 - 2008 

 

 
Página 2 de 4 

2 
Acta No 010 de Julio 4 de 2008

 

 Acta No 020 de 2007 

 Acta No 002 de 2008 

 Acta No 003 de 2008 

 Acta No 004 de 2008 

 Acta No 005 de 2008 

 Acta No 006 de 2008 

 Acta No 007 de 2008 

 Continuación Acta No 007 de 2008 

 

La Delegada de la Ministra de Educación comenta que ella envió por correo electrónico las 

observaciones a las actas, las que son de forma para que sean tenidas en cuenta al momento de su 

corrección. 

 

La Secretaria del Consejo  informa que de acuerdo con las observaciones remitidas por la 

Presidenta, ya se hicieron los respectivos ajustes. 

 

La Delegada de la Ministra de Educación indaga si alguno de los consejeros tiene observaciones 

a las actas? 

 

El Consejero Oscar Alejo comenta que de acuerdo con las actividades que se dejan en las 

sesiones, pudo evidenciar en el Acta No 020 de 2007, se le autorizó al señor Rector la contratación 

del Polideportivo por $2.500.000.000.00, por la cual solicita se allegue esa información, si 

realmente se llevó a cabo la contratación, o si tuvo alguna modificación, etc. 

 

La Delegada de la Ministra de Educación manifiesta estar de acuerdo con la solicitud del 

consejero, pero solicita en la próxima sesión se presente un listado con las tareas pendientes que se 

han solicitado en las diferentes sesiones. 

 

La Secretaria del Consejo informa que ya se continuó con las matrices de seguimiento a las 

actividades, las cuales serán llevadas a la próxima sesión del 24 de julio, junto con las actas 

restantes para su aprobación. 

 

El Consejero Oscar Alejo refiere que en el Acta No 004 de 2008, al finalizar se decide emitir un 

comunicado frente a la elección de decanos, por esto le hace falta la conclusión en la que se diga 

que el comunicado es aprobado por unanimidad; en cuanto a las actas restantes no tiene 

observaciones. 

 

El Consejero Jonathan Trochez expresa que no tiene observaciones a las actas. 
 

La Secretaria del Consejo informa que el Representante de los Gremios, Ingeniero Luis Ernesto 

Rey Montenegro se hizo presente a la sesión, pero por motivos ajenos a su voluntad se tuvo que 

retirar, pero deja constancia que da su voto de aprobación a la totalidad de las actas, con la salvedad 

que no puede emitir juicios de valor sobre las actas No 020 de 2007, 002, 003, 004, 005 y 006 de 
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2008, porque no asistió a las mismas, debido a que no se encontraba posesionado en la 

representación. 

 

La Delegada de la Ministra de Educación indaga si el anterior representante realizó 

observaciones a las actas mencionadas por el consejero Luis Ernesto Rey? 

 

La Secretaria del Consejo  comunica que en las sesiones No 002, 003, 004, 005 y 006 de 2008, 

Representante del Sector Productivo ya se la había aceptado. 

 

La Delegada de la Ministra de Educación somete a consideración la aprobación de todas las actas 

que se encuentran relacionadas en el orden del día. 

 

El Consejero Gabriel Romero menciona que aunque leyó las actas, se abstiene de votar, porque 

no estuvo presente en ninguna de las sesiones a las que corresponden las actas relacionadas en el 

orden del día. 

  

Seguidamente, aquéllas son aprobadas por los consejeros asistentes, con excepción del Consejero 

Gabriel Romero Caicedo quien se abstiene de votar por no haber estado presente en las sesiones y 

se hace la anotación relacionada con las actas No 020 de 2007, 002, 003, 004, 005 y 006 de 2008, 

las cuales obtienen el voto de aprobación de las actas sin la emisión de un juicio de valor del 

contenido, puesto que no se encontraba ejerciendo la representación. 

 

Conclusión: se aprueban las actas No 020 de 2007, 002, 003, 004, 005, 006, 007 y la 

continuación de la 007 de 2008, por los miembros del Consejo Superior Universitario, con 

excepción del consejero Gabriel Romero Caicedo quien se abstiene de votar y  con la salvedad del 

consejero Luis Ernesto Rey Montenegro mencionada anteriormente y la inclusión de la 

observación realizada por el Consejero Oscar Alejo al Acta No 004 de 2008. 

 

El Consejero Gabriel Romero Caicedo informa que como el señor Rector no se pudo hacer 

presente en la sesión, le dejó encomendado realizar la solicitud para que se incluya en el orden del 

día de la próxima sesión dos proyectos de relacionadas con el presupuesto, las cuales son: 

 

1. Por el cual se ajusta el presupuesto de rentas, ingresos, recursos de capital y gastos. 

2. Por la cual se adicionan excedentes sin destinación específica al presupuesto de rentas, ingresos, 

recursos de capital y gastos de funcionamiento. 

 

La Delegada de la Ministra de Educación somete a consideración la inclusión de estos ítems en el 

orden del día de la próxima sesión. 

 

El Consejero Oscar Alejo aclara que no se podría someter a consideración en el orden del día, 

porque en la presente sesión no se incluyó el punto de proposiciones y varios, pero dejando como 

constancia que el señor Rector hizo esa misma proposición en la sesión anterior, se deben incluir 

estos temas en el orden del día para la próxima sesión. 
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Conclusión: Se aprueba incluirlo en la próxima sesión con los respectivos soportes para hacer el 

correspondiente análisis. 

 

La Delegada de la Ministra de Educación informa que en la próxima sesión del Consejo Superior 

Universitario, no se va a encontrar como delegada y en su remplazo estará el señor Giovanny 

Serrano quien es el Subdirector de Apoyo a las Instituciones de Educación Superior, por lo que 

solicita se le envíe la documentación a ella para poder hacerle entrega al nuevo delegado, tan pronto 

se encuentre firmado el decreto de delegación, lo hará llegar. 

 

El Consejero Cristóbal Lugo lamenta que la Presidenta se haya anticipado en su decisión de 

retirarse. 

 

Se da por terminada la reunión siendo las 3:45 p.m. y se firma el acta en constancia por la 

Presidenta y la Secretaria. 

 

 

 

 

ADRIANA MOLINA MANTILLA   YOLANDA BUSTOS CASTRO 

Presidente        Secretaria 

 

 

Aprobada en sesión No 011 de julio 24 de 2008. 

 

 

 

 

 

GIOVANNI CORTÉS SERRANO  YOLANDA BUSTOS CASTRO 

Presidente       Secretaria 
 

YBC/Islanda C. 


